
Хороших времен, как Олег Александрович, я, конечно, не запомнила. Так как 
живем мы сейчас - ни в какие рамки уже не лезет. Бюджет у нас нищий, а 
дороги чистить все равно надо. Я считаю, что если будет округ, можно будет 
заключить один большой контракт на обслуживания дорог всего района. Так 
будет лучше и для нас и для предпринимателей. Скоро у нас остро встанет 
остро вопрос с бухгалтером. Текущий сотрудник пенсионного возраста, 
собирается уходить, а кандидатов на это место нет. Остальное, наверное, все 
как у всех. Хотелось бы что если объединимся в округ, чтоб у поселения 
остались нотариальные полномочия. 


